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Н
а Всероссийских со-
ревнован и я х «На 
призы президента 
Федерации фигур-

ного катания на коньках горо-
да Москвы» 1-е место в разряде 
«кандидат в мастера спорта» за-
воевал воспитанник спортшко-
лы «Москвич» Илья Яблоков.

Илья тренируется шесть дней 
в неделю, единственный выход-
ной — воскресенье. В день у 
него бывает обычно три-четыре 
тренировки — не только заня-
тия на льду, но и хореография, 
ОФП. 

Илья учится в 8-м классе. 
— Каждый день я прихожу в 

школу к половине восьмого на 
один час. Потом уезжаю на тре-
нировки, а вечером делаю уро-
ки, — говорит он. 

Ф и г у р н ы м  к а т а н и е м 
Илья занимается уже 10 лет.

— Когда мне было четыре года, 
родители решали, в какую сек-
цию меня отдать. Папа занимал-
ся карате и предложил этот вид 
спорта. Я один день позанимал-
ся, а на второй расплакался — 
настолько не понравилось. Тогда 
мама предложила фигурное ка-
тание. И это оказалось моё, — 
сказал спортсмен.

Алёна КАЛАБУХОВА

окружные новости

Территория вокруг Чёр-
ного озера в районе Не-
красовка будет благо-
устроена. Этой осенью 
завершится разработка 
проекта.

— Вокруг озера органи-
зуют шесть разных функ-
циональных зон, — со-
общил заместитель мэра 
Москвы Марат Хуснул-
лин. 

У озера появится «Парк 
на холмах» с игровой по-
ляной, смотровой пло-
щадкой-пирсом и мости-
ками для рыбалки. Рядом 
планируется создать пе-
шеходный бульвар с пло-
щадками для тихого от-

дыха, гамаками, беседка-
ми и крытыми павильо-
нами. На другом берегу 
озера оборудуют песча-
ный пляж с беседками, ле-
жаками, зонтиками, пир-
сами и открытым летним 
бассейном длиной 25 ме-
тров. 

Самой интересной ча-
стью проекта станет «Парк-
архипелаг» — цепочка ис-
кусственных островов, 
пересекающих озеро и 
связанных между собой 
пешеходным маршрутом.

Завершить работы по 
созданию парковой зоны 
планируется в 2019 году.

Наталья ГОНЧАРОВА

«Парк на холмах» появится в Некрасовке

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

Музей-центр К.Г.Па-
устов ского запустил ли-
тературно-мемориаль-
ный проект «Героиче-
ский юго-восток». Жи-
телей округа просят 
рассказать о своих род-
ственниках и знакомых, 
сражавшихся на фронте 
или трудившихся в тылу 
в годы Великой Отече-
ственной войны. Все 
истории напечатают в 
специальном издании. 

Для участия в про-
екте нужна заявка. В 
ней укажите ваше имя 
и контактные данные, 
имя и даты жизни чело-
века, о котором пише-

те. И приложите вашу 
историю объёмом от 2 
до 10 тыс. знаков. К за-
явке также можно до-
бавить фото вашего ге-
роя, копии фронтовых 
писем, документов, на-
град и др. 

До 9 мая 2019 года за-
явку и материалы мож-
но принести в музей (ул. 
Кузьминская, 8) или 
прислать на электрон-
ный адрес: paustovsky_
pr@mail.ru, указав тему 
письма «Героический 
юго-восток». Подроб-
ности на сайте www.
mirpaustowskogo.ru.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Карате не пошло, 
а фигурным катанием 
увлёкся всерьёз

Фигурист 
из Текстильщиков 
выиграл 
всероссийские 
соревнования

Северный вестибюль 
станции «Люблино» и 
южный вестибюль стан-
ции «Марьино» закрыва-
ются ежедневно в 22.00 и 
остаются закрытыми до 
следующего утра — до на-
чала работы метро. В ука-
занное время вестибюли 
закрыты как на вход, так 
и на выход. Как сообщили 
в пресс-службе метропо-
литена, это мера времен-
ная, введена она на период 
планового ремонта в пас-
сажирской зоне этих ве-
стибюлей.

Припозднившиеся пас-
сажиры могут воспользо-
ваться противоположны-

ми вестибюлями, которые, 
как и сами станции, рабо-
тают в обычном режиме.

Ремонт на станциях 
«Люб лино» и «Марьино» 
должен продлиться до 25 
мая. Актуальный график 

ремонтов эскалаторов, ве-
стибюлей, подземных пе-
реходов у входов в метро 
можно посмотреть на сайте 
mosmetro.ru (раздел «Пасса-
жирам. График ремонтов»).

Василий ИВАНОВ

На улице Недорубова 
пострадал 
велосипедист

12 мая в шестом часу ве-
чера пятнадцатилетний под-
росток на велосипеде мар-
ки «Стелс» попытался пере-
ехать улицу Недорубова на-
против дома 27, не до ехав 
300 метров до ближайшего 
перехода. Велосипедиста 
сбил «Хёндай Солярис». 
По словам водителя «Соля-
риса», подросток появился 
на проезжей части неожи-
данно, двигаясь на большой 
скорости. Как объяснил сам 
подросток, он ехал из дома 
в другой двор, чтобы за-
няться футболом, и решил 
сократить расстояние. Ско-
рая доставила пострадав-
шего в больницу с сотрясе-
нием мозга и с ушибом ноги.

Наехал на пешехода 
на Жулебинском 
бульваре

Днём 14 мая на Жуле-
бинском бульваре води-
тель «Ауди А6», сдавая 
зад ним ходом, около дома 
25 наехал на мужчину, ко-
торый переходил проезжую 
часть. При этом 64-летний 
пешеход получил ушибы 
предплечья и бедра. По-
страдавшего увезли в 15-ю 
больницу.

На Люблинской 
столкнулись 
три машины

15 мая в начале перво-
го ночи 39-летний води-
тель «Киа Рио» ехал по Лю-
блинской улице. Возле дома 
157 он из-за несоблю дения 
безопасной дистанции вре-
зался в шедший впереди 
небольшой грузовик «Хён-
дай», который, получив 
удар, столкнулся с попут-
ной «Газелью». Пострадал 
при столкновении трёх ма-
шин водитель «Киа». Ско-
рая доставила мужчину в 
68-ю больницу с травмой 
плеча.

Попала под мотоцикл 
на 2-м 
Грайвороновском 
проезде

15 мая в седьмом часу 
вечера 77-летняя женщина 
решила перейти 2-й Грай-
вороновский проезд в не 
предназначенном для это-
го месте, напротив дома 8, 
стр. 1. Пенсионерку сбил 
мотоциклист на «Сузуки». 
Пострадавшую госпитали-
зировали с переломом шей-
ки бедра.

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>

Из рассказов о родственниках-
фронтовиках составят книгу

Ремонт вестибюлей станций метро «Люблино» 
и «Марьино» продлится до 25 мая

Практически 
всё своё время 
Илья посвящает 
тренировкам

Северный вестибюль станции метро «Люблино»

Так будет выглядеть 
Чёрное озеро в 2019 году
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С
тарт 4-му фести-
валю «Рыбная не-
деля» дал мэр го-
рода Сергей Со-

бянин, посетив недавно 
открывшийся после ре-
конструкции Велозавод-
ский рынок. 

Градоначальник пооб-
щался с представителя-
ми рыбного производства. 

— Производители всег-
да жаловались, что в Мо-
скву рыбу доставить не-
возможно, что пробиться 
на рынок невозможно, что 
засилье импортной рыбы. 
Сейчас ситуация измени-
лась, — сказал он.

Мэр предложил вла-
дельцам сельхозрынков 
и крупных торговых цен-
тров создать систему ски-
док и промо-акций для 
местных жителей.

— Будет правильно, 
если тем самым торговля 
позаботится о своих со-
седях — самых близких 
и верных покупателях, — 
отметил Сергей Собянин.

Гастрономический фе-
стиваль «Рыбная неделя» 

пройдёт в столице более 
чем на 30 фестивальных 
площадках, в том числе в 
ЮВАО по адресу: ул. Мар-

шала Чуйкова, вл. 3. На 
площадках фестиваля по-
сетителям предложат ши-
рокий выбор рыбы — све-

жей, солёной, копчёной и 
консервированной, а так-
же морепродуктов. 

Фестиваль поддержа-
ли 10 торговых сетей, 10 
продовольственных рын-
ков столицы и 30 москов-
ских рыбных ресторанов. 
«Рыбная неделя» будет 
длиться по 27 мая.

Наталья ГОНЧАРОВА

3окружные новости

Посетителям предложили 
широкий выбор рыбы 
и морепродуктов

Подсчёт соловьёв в 
столице будет проходить 
до 30 мая. Принять уча-
стие в нём могут все же-
лающие. Эта ежегодная 
акция очень важна, так 
как соловей в услови-
ях мегаполиса является 
особо уязвимым видом, 
его численность — свое-
образный индикатор 
благополучия экологи-
ческой обстановки в го-
роде. 

— Чтобы принять уча-
стие в учёте, надо, услы-
шав в парке пение соло-
вья, отправить на элек-
тронную почту setun_
oopt@mail.ru сообщение, 

где указаны дата, вре-
мя, максимально точ-
ное описание места — 
адресная привязка, на-
звание пруда и так далее 
— и контактные данные. 
Участники акции также 
могут воспользоваться 
мобильным телефоном, 
записав видео и указав 
GPS-координаты. Все 
данные по учёту птиц 
занесут в интерактив-
ную карту мест обита-
ния пернатых, — со-
общила Мария Анто-
нова, пресс-секретарь 
ГПБУ «Мосприрода» 
по ЮВАО. 

Алексей ТУМАНОВ

Мосприрода пригласила 
желающих сосчитать 
соловьёв

w
ik

ip
ed

ia
.o

rg

Если будет время, зафиксируйте, где и когда пели соловьи

Тимур и Елена Салы-
ковы вместе со своими 
детьми стали победите-
лями акции Музея Побе-
ды «Стань коллекционе-
ром». Они собрали шесть 
разных входных билетов 
в музей и получили в по-
дарок бесплатную фото-
сессию.

Брат и сестра Алан и 
Мария смогли примерить 
военную форму, «пока-
таться» на советском мо-
тоцикле М-72 с коляской 
и пулемётом ДП-27, по-
держать в руках точные 

макеты оружия времён 
Великой Отечественной 
войны.

 — В свободное время 
мы всей семьёй ходим по 
музеям. Очень любим те, 
что посвящены военной 
технике и истории, — рас-
сказала Елена Салыкова. 
— Об акции узнали в би-
летной кассе и сразу ре-
шили присоединиться.

Акция «Стань коллек-
ционером» проводится в 
Музее Победы до 17 ок-
тября. 

Светлана РЯЗАНЦЕВА

Семья из Кузьминок выиграла фотосессию 
в Музее Победы Кузьминский район-

ный суд приговорил к 
тюремному заключе-
нию злоумышленниц, 
обворовавших пенсио-
нерку.

Две приезжие из Санкт-
Петербурга купили удо-
стоверение социального 
работника и позвонили в 
квартиру 82-летней пен-
сионерки из дома на ули-
це Шатурской.

Они сказали ей, что 
скоро в оборот войдут 
деньги нового образца, и 
уговорили пенсионерку 
поменять банкноты яко-
бы в рамках столичной 

программы социальной 
помощи. Злоумышлен-
ницы подсмотрели, где 
бабушка хранит деньги, 
и похитили 1,2 млн руб-
лей. Украденное подели-
ли и потратили. 

С учётом позиции го-
сударственного обвини-
теля Кузьминской про-
куратуры суд пригово-
рил идейную вдохнови-
тельницу преступления 
к 3 годам и 3 месяцам 
лишения свободы, а со-
участницу — к 3 годам. 

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 
межрайонной прокуратуры

Мошенниц осудили за обман 
жительницы Рязанского района

Брат и сестра Алан и Мария

На Велозаводском рынке 
открылся фестиваль 
«Рыбная неделя» 

Фестиваль продлится по 27 мая
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На Волжском бульваре отметили 113-ю годовщину 
со дня рождения Шолохова
Ко дню рождения писателя у памятника Михаилу 
Шолохову провели торжественное мероприятие, 
организованное землячеством ростовчан 
«Донская станица». Выступил казачий ансамбль. 
К памятнику возложили цветы.

фотофакт      >>
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московское долголетие

Б
ал «Майский 
вальс» во Двор-
це творчества 
им. Гайдара был 
посвящён Дню 

Победы и представлял со-
бой стилизацию под дово-
енную танцплощадку.

Участники исполнили 
вальс, фокстрот, кадриль, 
танго и другие историче-
ские и бальные танцы, по-
казав всё, чему научились 
в танцевальных кружках 
при ТЦСО. 

Один из участников, 
80-летний житель Тек-
стильщиков Борис Бу-
клан, занимается танцами 
с 2012 года. Увидел объяв-
ление в культурном цен-
тре «Москвич»: «Пригла-
шаются на занятия пенси-
онеры» — и пришёл. 

— Преподаватель меня 
спросил, как давно я по-
следний раз занимался 
танцами. Я ответил: «50 
лет назад». А он: «Ничего 
страшного, ваши ноги за-
помнили». Вот и танцую, 
— рассказал Борис Саму-
илович.

С тех пор, как 10 лет на-
зад умерла его жена, он ис-
кал подругу жизни и на-
шел её на танцах. Плани-
рует прожить вместе до 
120 лет. 

Кроме бальных танцев, 
Борис Буклан ещё танцует 
цыганочку — в одноимён-

ном коллективе при ТЦСО 
«Кузьминки», в филиале 
«Текстильщики».

— Чтобы быть достой-
ным своих прытких парт-
нёрш, которые все моложе 
меня, приходится каждый 
день по полтора часа зани-
маться йогой, — раскры-

вает секрет активного дол-
голетия пенсионер.

Физические нагрузки 
имеют результат: Борис 
Буклан выглядит моложе 
своих лет. Случается, что в 
метро его просят уступить 
место люди, гораздо млад-
ше его по возрасту. 

— Приходится уступать! 
— с улыбкой говорит пен-
сионер.

Ну а помимо танцев, Бо-
рис Самуилович посвящает 
время воспитанию трёх вну-
ков, а также даче, которую 
построил своими руками.

Мария ГУСЕВА
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Борис Буклан 
старается 
быть 
достойным 
своих 
прытких 
партнёрш 

Житель Текстильщиков 
в 80 лет танцует вальс 
и цыганочку
В ЮВАО прошёл бал для старшего поколения

В Лефортове открылась секция дыхательной гимнастики 

Адреса 
центров 
социального 
обслуживания 
ЮВАО 

 ГБУ «ТЦСО 
«Жулебино»: 
Жулебинский бул., 40, 
корп. 1, тел. (495) 706-
4812.

Филиал «Выхино»: 
Рязанский просп., 64, 
корп. 2, тел. (495) 377-
9976.

Филиал «Некрасов-
ка»: ул. Рождественская, 
21, корп. 5, тел. (495) 
706-7576.

 ГБУ «ТЦСО 
«Кузьминки»:
Волжский бул., 
квартал 113А, корп. 5, 
тел. (499) 179-1186.

Отделение на Зеле-
нодольской: ул. Зелено-
дольская, 36, корп. 1, 
тел. (495) 379-9811.

Отделение на Волго-
градском проспекте: 
Волгоградский просп., 
86, корп. 2, тел. (499) 
722-6132.

Филиал «Печатники»: 
ул. Гурьянова, 49, 
тел. (495) 353-3138.

Филиал «Рязанский»: 
ул. Зеленодольская, 4, 
тел. (495) 379-9811.

Филиал «Текстиль-
щики»: 7-я ул. Текстиль-
щиков, 7, корп. 1, корп. 4, 
тел. (499) 178-5615.

 ГБУ «ТЦСО 
«Марьино»:
 ул. Люблинская, 159, 
тел. (495) 345-8401.

Филиал «Капотня»: 
Капотня, 1-й квартал, 14, 
тел. (495) 355-5551.

Филиал «Люблино»: 
ул. Люб линская, 125а, 
стр. 1, тел. (499) 784-
5201.

Отделение на ул. Ти-
хой, 23, тел. (499) 784-
5205.

Отделение на ул. 
Краснодонской, 20, 
тел. (499) 784-5390.

 ГБУ «ТЦСО 
«Южнопортовый»:
 ул. Шарикоподшипни-
ковская, 40, 
тел. (495) 675-0872. 

Филиал «Лефорто-
во»: ул. Госпитальная, 6, 
тел. (495) 360-6947.

Филиал «Нижегород-
ский»: 3-я Карачаров-
ская ул., 9, корп. 3; Ря-
занский просп., 37; тел. 
(499) 171-8251.

Режим работы: пн. — 
чт. с 9.00 до 20.00, пт. с 
9.00 до 18.45, сб. с 9.00 
до 17.00.

На балу «Майский вальс» 
во Дворце творчества 
имени Гайдара

На занятиях секции

Секция работа-
ет при филиале «Ле-
фор т ово» ТЦСО 
«Юж нопортовы й» 
(ул. Энергетическая, 
5) в рамках проек-
та «Московское дол-
голетие». Это оздо-
ровительные заня-
тия дыхательной 
гимнастикой, ко-
торые пользуются 
большим успехом. 
Участники занятий 
заметили, что стали 
меньше уставать.

— Попадание кис-
лорода в кровь уско-
ряет обмен веществ, 
регулирует потоот-
деление, а значит, в 
холода люди мень-

ше мёрзнут, а в жару 
реже перегревают-
ся, что очень важно 
для пожилых людей, 
— поясняет тренер и 
ведущий секции Ва-
силий Цыпанин.

Активные пенси-
онеры, которым не 
хватает физической 
нагрузки, посеща-
ют у того же трене-
ра ещё и фитнес-
группу «Движение 
— жизнь». По втор-
никам они зани-
маются силовыми 
упражнениями с ган-
телями для укрепле-
ния мышц, а по чет-
вергам — растяжкой.

Мария ГУСЕВА

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ
(495) 681-3970
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М
осковская 
г о р о д -
ская дума 
в трёх чте-
ниях при-

няла закон о создании 
избирательных участков 
за пределами столицы во 
время выборов мэра, кото-
рые состоятся в сентябре 
этого года. Инициатива 
разработки такой поправ-
ки в столичный Избира-
тельный кодекс принадле-
жала мэру Москвы Сергею 
Собянину. 

Столичный 
избиратель станет 
мобильным осенью

Как отметил глава Мос-
горизбиркома Валентин 
Горбунов, во время выбо-
ров президента в России 
впервые была использо-
вана система «мобиль-
ный избиратель». Граж-
данам разрешили голо-
совать не по месту посто-
янной регистрации, а по 
месту пребывания. 

— Предлагается при-
менить институт «мо-
бильного избирателя» на 
выборах мэра не только 
на территории города, 
но и за его пределами, — 
пояснил суть поправок 
в столичный закон Гор-
бунов.

Он заявил, что выборы 
столичного градоначаль-
ника пройдут во второе 
воскресенье сентября, в 
самый разгар дачного се-

зона, когда более 3 мил-
лионов москвичей выез-
жают за пределы города 
на выходные. Горбунов 
уточнил, что новый за-
кон даёт Мосгоризбир-
кому право образовывать 
участки, но не обязывает 
создавать их повсеместно, 
поэтому участки будут ор-
ганизованы только с учё-
том желания горожан.

 
Право на отдых 
не помешает 
гражданскому долгу

Как отметил в сообще-
нии на своём персональ-
ном сайте мэр Москвы 
Сергей Собянин, высту-
пить с инициативой соз-
дания системы голосова-
ния для садоводов и ого-
родников его заставили 

многочисленные прось-
бы жителей столицы. 

«Встречаясь с пенсионе-
рами, да и с другими людь-
ми, я часто слышал жало-
бы на то, что в день голо-
сования они вынуждены 
либо менять планы на от-
дых, либо игнорировать 
свой гражданский долг. Не 
говорю уже о сотнях тысяч 
москвичей, которые до но-
ября постоянно живут на 

дачах», — отметил в своём 
блоге мэр. 

Он рассказал, что раньше 
помочь этим людям было 
нельзя, но теперь такая воз-
можность появилась и она 
абсолютно законна.

«Обсуждали эту идею с 
Центральной избиратель-
ной комиссией. Коллеги 
поддерживают дополни-
тельную гарантию соблю-
дения избирательных прав 

граждан. Главное — чисто-
та и прозрачность выборов. 
Наблюдение за ходом го-
лосования на загородных 
участках должно быть та-
ким же, как и в Москве», — 
сообщил Сергей Собянин.

Выгодный 
законопроект

К а к  у т в е р ж д а е т 
п редсе дат ел ь совета 
межрегиональ ной обще-
ственной организации 
«Московский союз садо-
водов» Андрей Туманов, 

новый московский закон 
позволит не лишать вла-
дельцев садов и огородов 
их конституционных прав. 

— Этот законопроект 
выгоден в первую очередь 
нам, дачникам. Все знают, 
что, когда дачник уезжает, 
он лишается разных кон-
ституционных прав — на 
медицинское обслужива-
ние, избирательного пра-
ва. И это, пожалуй, пер-
вый такой шаг, когда нам 
возвращается часть наших 
прав, — сказал он. 

Антон БАКЕН

Без отрыва 
от сбора урожая 

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин и губернатор Мо-
сковской области Андрей 
Воробьёв во время со-
вместной поездки в одно 
из садоводческих товари-
ществ Подмосковья сооб-
щили, что будут совместно 
развивать инфраструктуру 
дачных кооперативов.

— Летом для многих го-
рожан Подмосковье стано-
вится вторым домом. Мил-
лионы москвичей приез-
жают и живут здесь до са-
мой осени, а некоторые 
остаются на зиму. С такой 

огромной нагрузкой об-
ласть справиться в одиноч-
ку не может. Поэтому мы 
договорились подписать 
соглашение по совместно-
му развитию инфраструк-
туры садоводческих това-
риществ, — сообщил Сер-
гей Собянин.

Он отметил, что власти 
столицы и области гото-
вы помогать с ремонтом 
дорог, с организацией до-
полнительных автобус-
ных маршрутов, способ-
ствовать развитию систе-
мы скорой медицинской 

помощи и строительству 
очистных сооружений. 
Дачникам окажут помощь 
в развитии коммуналь-
ных сетей, будут улучше-
ны связь и Интернет, по-
высится качество работы 
железнодорожного транс-
порта.

— Конечно, разом всё 
это сделать невозможно, 
но в течение нескольких 
лет, с каждым годом нара-
щивая эту программу, мы 
основные проблемы, на-
деемся, решим, — отме-
тил мэр Москвы.

В феврале 2018 года вла-
сти столицы и области за-
ключили соглашение о 
стратегическом развитии 
Московского региона. Но-
вый договор конкретизи-
рует этот документ.

Уже в этом году в Под-
московье для садовых и 
дачных кооперативов за-
планированы строитель-
ство 6  километров дорог, 
12 километров линий элек-
тропередачи, газификация 
одного объекта и возведе-
ние одной плотины.

Андрей ТОМЦЕВ

Власти Москвы и области вместе будут развивать инфраструктуру 
дачных кооперативов 

3 миллиона московских дачников смогут проголосовать неподалёку 
от своих «фазенд»

Выборы мэра 
пройдут в самый разгар 
дачного сезона

Новый закон позволит не лишать дачников их конституционных прав

Сергей Собянин в одном из садоводческих товариществ Подмосковья

Нужны ли 
избирательные 
участки за городом?
Корреспондент «ЮВК» побы-
вала утром на платформе Тек-
стильщики и собрала мнения 
жителей по поводу нововведе-
ния в Избирательном кодексе 
Москвы. Она спрашивала лю-
дей, как они относятся к тому, 
чтобы избирательные участ-
ки для голосования на выбо-
рах мэра открыли за предела-
ми города.  

Татьяна Гавриловна, 
жительница 
Саратовской улицы:

— К идее отношусь 
п о л о ж и т е л ь н о . 
Если избиратель-
ные участки откро-
ют возле дач, то 
проголосовать за 

мэра сможет больше людей. Не 
нужно будет никуда срываться 
с уборки урожая и мчаться в 
столицу на выборы. Хотя я ле-
том тоже часто езжу на дачу 
под Подольском, но свой голос, 
скорее всего, отдам в Москве. 

Александр Новиков, 
житель Некрасовки:

— У людей должна 
быть возможность 
проголосовать вне 
зависимости от их 
места нахождения. 

Раньше у меня была дача. Один 
раз, лет 10 назад, когда прохо-
дили выборы в Думу, я не про-
голосовал, потому что не смог 
уехать с дачи. Если избиратель-
ные участки откроют за горо-
дом, то станет намного удобнее. 

Галина Матвеевна, 
жительница 
Южнопортового района:

— Для меня это боль-
шой роли не сыгра-
ет. Я всегда приез-
жаю в Москву на вы-
боры. Но если жить 
на даче постоянно, 

то открытие избирательных 
участков возле кооперативов 
стало бы очень удобно. Я бы 
больше не была привязана к Мо-
скве и могла бы спокойно зани-
маться своими делами на даче 
возле Чепелёва. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

ваше мнение
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Нижегородский  район

Теперь жителям района 
не придётся ездить в каби-
нет эндоскопии в Марьи-
но, что особенно тяжело 
для пожилых людей. 

Такой кабинет откроется 
в течение ближайшего ме-
сяца в одной из поликли-
ник района. 

— Мне нередко прихо-
дится обращаться за по-
мощью к врачам. В нашем 
районе три поликлиники, 
но некоторые сложные ис-
следования мы можем сде-
лать только в поликлини-
ках района Марьино, — 
рассказала жительница 
Нижегородского района 
Татьяна Рябова. 

Узнав о проблеме при-
крепления пациентов из 
Нижегородского района к 
поликлиникам в Марьи-

не, Сергей Собянин пред-
ложил самим жителям 
выбрать наиболее удоб-
ное для них решение это-
го вопроса.

— Давайте подберём дру-
гие варианты, чтобы было 
недалеко ездить. У нас есть 
территории, ближе распо-
ложенные к району, — ска-
зал он и дал поручение ра-
зобраться руководителю 
Департамента здравоохра-
нения г. Москвы Алексею 
Хрипуну.

И предложил провести 
голосование на портале 
«Активный гражданин», 
согласны ли жители Ни-
жегородского района при-
крепиться к диагностиче-
скому центру №3 на ули-
це Сормовской. Такая воз-
можность есть.

Кроме того, мэр дал по-
ручение открыть в ближай-
ший месяц кабинет эндо-
скопического обследова-
ния в одной из поликлиник 
Нижегородского района.

Олег ДАНИЛОВ

Организовать первен-
ство города по приклад-
ным единоборствам на 
призы столичного градо-
начальника предложил 
житель Нижегородского 
района мастер спорта по 
рукопашному бою Вла-
димир Шипов. 

Владимир преподаёт 
науку побеждать в лю-
бой схватке более чем 
для 200 ребят из Ниже-
городского района. Вот 
уже несколько лет он 
ведёт занятия в район-
ном центре рукопашно-
го боя имени заслужен-
ного тренера А лексея 
Козлова. Мастер спор-
та Шипов — победитель 
турнира ФСО, чемпион 
Московской области и 
неоднократный призёр 
города Москвы. 

— Много лет работаю 
со спортсменами и знаю, 
что без постоянного уча-
стия в соревнованиях ма-
стера не воспитать. Ребя-
та должны постоянно к 
чему-то стремиться. Ку-
бок мэра будет хорошим 
дополнением к годовому 
спортивному календарю. 

— В Москве, к сожале-
нию, не проводится ни 
одного городского сорев-
нования по рукопашно-
му бою. Столичные клу-
бы участвуют в отбороч-
ных турах всероссий-
ских соревнований, но в 
них могут принять уча-
стие не все московские 
клубы и их спортсме-
ны. А очень хочется по-
казать наши достижения 
и умения. Особенно это 
важно для начинающих 

бойцов. В Кубке мэра 
смогут принять участие 
абсолютно все клубы 
боевых искусств нашего 
города без исключения. 
Очень просим поддер-
жать нашу инициативу, 
— сказал он. 

Сергею Собянину по-
нравилась эта идея, и он 
дал поручение органи-
зовать первый турнир в 
следующем году.

Олег ДАНИЛОВ

Кабинет эндоскопии откроется 
в одной из поликлиник

Для юных спортсменов 
организуют Кубок мэра 
по рукопашному бою 

Р
аньше в Ниже-
городском рай-
оне был люби-
мый жителями 
кинотеатр «Ру-

бин», но здание обветша-
ло, и его снесли девять лет 
назад.

— Тогда многие жители 
района в разговоре друг с 
другом сетовали, что наш 
старенький, но такой род-
ной «Рубин» снесли. Уже 
почти 10 лет жители Ни-
жегородского района ездят, 
чтобы посмотреть кино, в 
«Победу», но этот культур-
ный центр расположен в со-
седнем Таганском районе. 

Я много лет занимаюсь 
организацией досуга, в 
том числе праздников для 
ветеранов, и современно-
го дома культуры не хва-
тает району очень сильно. 
Мы бы могли там и вечер 
провести, и торжествен-
ное мероприятие, и празд-
ник, — говорит председа-
тель Ассоциации обще-
ственных советников гла-

вы управы района Наргиза 
Гулиашвили. 

Наргиза обратилась 
к Сергею Собянину на 
встрече мэра с жителями 
района с просьбой при 
возведении новых домов 
по программе реновации 
предусмотреть строитель-
ство кинотеатра. 

Столичный градона-
чальник сообщил, что 
старое здание кинотеа-
тра «Рубин» правитель-
ство города планиро-
вало восстановить за 
счёт средств инвестора. 

— Мы пытались его вы-
ставить на торги, чтобы 
инвестор построил новый 
зал, но желающих не на-
шлось, — сказал Собянин. 

Как отметил мэр, сейчас 
у городских властей есть 
выбор: либо выделить из 
бюджета деньги и постро-
ить кинозал на месте сне-
сённого кинотеатра, либо 
построить на этом месте 
дом для программы рено-
вации, а потом, когда ста-

рые пятиэтажки начнут 
сносить, уже на их месте 
строить новый культур-
ный объект. 

— Это вопрос обсуж-
даемый. Давайте с вами 
это обсудим, как скаже-
те, так и сделаем. Реше-

ние построить киноте-
атр за бюджетные деньги, 
считайте, принято. Надо 
только выбрать место для 
него. Там же не просто 
кинотеатр должен быть, 
там должен быть насто-
ящий культурный центр, 
— заявил столичный гра-
доначальник.

Сергей Собянин так-
же уточнил, что в Ниже-

городском районе скоро 
появится ещё один кино-
театр. После завершения 
строительства крупней-
шего в Москве ТПУ «Ря-
занская» часть площадей 
торгово-развлекательно-
го комплекса планирует-
ся выделить для киноза-
лов одной из крупных ки-
нопрокатных сетей. 

Андрей ТОМЦЕВ

В районе построят кинотеатр
У жителей Нижегородского будет современный культурный центр

Решение построить 
кинотеатр за бюджетные 
деньги, считайте, принято

Девять лет назад здесь 
был кинотеатр «Рубин»
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Крупнейший транспортно-
пересадочный узел столицы 
«Рязанская», который возведут 
на базе станции МЦК «Нижего-
родская», улучшит транспорт-
ное обслу ж ивание ж ителей 
нескольких районов ЮВАО и 
снизит нагрузку на Рязанский 
проспект и на Нижегородскую 
улицу.

— Собираемся развязать этот 
непростой транспортный узел, — 
сообщил мэр города Сергей Со-
бянин в ходе осмотра строящихся 
объектов. — Здесь сразу сосредо-
точился целый ряд мегапроектов. 
МЦК, которое мы построили, — 
это первый проект. Следующий 
проект, который тоже сюда при-
дёт, — это Большая кольцевая 

линия метро, и уже на будущий 
год участок БКЛ пройдёт здесь 
и будет интегрирован ещё с од-
ним огромным проектом — Ко-
жуховской линией метро. 

В итоге ТПУ «Рязанская» свя-
жет четыре крупные транспорт-
ные артерии города. 

Вводить в эксплуатацию ТПУ 
«Рязанская» будут поэтапно в 
2020-2022 годах.

Наталья ГОНЧАРОВА

Ч
ерез месяц жите-
ли Нижегородско-
го района могут не 
узнать свою поли-
клинику на 3-й Ка-

рачаровской ул., 11. В скором 
времени там должен начаться 
капитальный ремонт. Такое по-
ручение мэр Москвы Сергей Со-
бянин дал руководителю Депар-
тамента капитального ремонта 
столицы Алексею Елисееву, от-
метив, что все работы надо про-
вести быстро и качественно. Для 
этого градоначальник предло-
жил провести эксперимент: сде-
лать капремонт не более чем за 

три-четыре недели, не создавая 
неудобств для пациентов. 

О том, что не только эта поли-
клиника требует ремонта, рас-
сказала жительница Нижего-
родки Лариса Лобанова.

— У нас в районе три поликли-
ники. Очень бы хотелось, что-
бы они все вошли в программу 
капитального ремонта, — ска-
зала она. 

Сергей Собянин отметил, что 
на такое благое дело никаких де-
нег не жалко, но любой капре-
монт требует серьёзнейшей под-
готовки. 

— Ведь надо медицинское уч-
реждение закрыть на год, а то и 
на полтора, — сказал он. — Та-
кая вот сложная история. С дру-
гой стороны, не ремонтировать 
невозможно. Многие поликли-

ники построены лет тридцать, 
сорок, а то и пятьдесят назад. 
Будем делать поликлиники со-
временными и хорошими.

Если эксперимент с ускорен-
ными сроками ремонта будет 
признан удачным, в дальнейшем 
по такой же схеме будут ремон-
тировать поликлиники по всей 
Москве. 

Антон БАКЕН 

Эксперимент по ускоренному капремонту 
поликлиник проведут в ЮВАО
Работы не создадут неудобств для посетителей

Мэр  проконтролировал сроки строительства крупнейшего ТПУ в России

ТПУ «Рязанская» свяжет четыре дороги ЮВАО
Появится 
свой центр 
госуслуг 

Центр предоставления 
государственных услуг 
«Мои документы» для 
жителей Нижегородско-
го района откроется в со-
ставе транспортно-пере-
садочного узла «Рязан-
ская». Об этом сообщил 
мэр города Сергей Собя-
нин, который на днях по-
сетил строительную пло-
щадку будущего ТПУ. 

На сегодняшний день 
жители Нижегородского 
района для получения го-
сударственных услуг по 
территориальному прин-
ципу пользуются единым 
для двух районов — Ни-
жегородского и Лефор-
това —  центром «Мои 
документы», располо-
женным в районе Лефор-
тово по адресу: пр. Заво-
да «Серп и Молот», 10.

Наталья ГОНЧАРОВА

кстати         >>
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Что будет 
сделано 

Учитывая масштаб-
ное строительство но-
вых жилых домов, рай-
ону крайне необходимы 
МФЦ на его террито-
рии, так как в настоя-
щее время МФЦ Ни-
жегородского района 
размещён в Лефортове.

В программу рено-
вации вошли 92 дома, 
что составляет 50% от 
общего жилого фон-
да района. Определе-
ны две стартовые пло-
щадки: 

— ш. Фрезер, 7/2, где 
общая площадь участ-
ка составляет почти 1 
гектар, — там плани-
руется строительство 
трёхсекционного жи-
лого дома;

— территория меж-
ду улицей Новохохлов-
ской и ТТК общей пло-
щадью более 6 гектаров 
для строительства жи-
лых домов по второй 
волне переселения. 

Что сделано в Нижегородском районе 
Транспорт 

Исторически основ-
ной проблемой наше-
го района была транс-
портная доступность. 
Несмотря на то что 
район ближе всех рас-
положен к центру, кро-
ме как на автобусе или 
троллейбусе, добраться 
туда было невозмож-
но. На поездку уходи-
ло более часа. 

Досуг и отдых Образование 
Долгое время район испытывал острую потреб-

ность в дошкольных и ученических местах в обра-
зовательных учреждениях, очередь в детские сады 
составляла более 200 человек. 

По просьбам жителей при строительстве МЦК был создан народный 
парк возле дома 106 на улице Нижегородской, где обустроены 
спортивная зона и площадка для выгула собак.

В следующем году завершится строительство 
станции метро «Нижегородская», с которой 
можно будет перейти не только на станцию 
МЦК, но и на железнодорожную станцию 
Карачарово. 

В районе построены и введены в эксплуатацию три станции МЦК — 
«Новохохловская», «Нижегородская», «Андроновка». Это позволяет 
жителям района удобно и быстро добираться в любое место Москвы. 

Введена в эксплуатацию 
разворотная эстакада 
на Рязанском проспекте, 
благодаря которой 
увеличилась скорость 
движения и исчезли 
пробки. 

Построена общеобразовательная школа по адресу: Басовская 
ул., 7, на 550 мест, благодаря которой была полностью 
ликвидирована очередь в школьные и дошкольные организации.

Одним из самых любимых мест 
жителей является историко-
архитектурный комплекс «Рогожская 
слобода», реконструкция которого 
завершена в прошлом году. 

В районе построен физкультурно-
оздоровительный комплекс с двумя 
бассейнами и крытым катком по 
адресу: Рязанский просп., 7, который 
пользуется популярностью у 
жителей всего города. 

Введён в эксплуатацию 
детский сад 
на ул. Нижегородской, 
67, на 220 мест. 

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ: 
(495)681-3645

ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Городские лагеря 
будут в каждом районе 
«Московская смена» стартует 1 июня

Ш
кольники уже 
считают дни, 
оставшиеся до 
наст у п лен и я 
летних кани-

кул, а многие родители пребы-
вают в растерянности: с кем оста-
вить ребёнка, если мама и папа 
летом работают? Эту пробле-
му призвана решить программа 
«Московская смена».

На час дольше 
1 июня для школьников от 7 

до 14 лет откроются 247 центров 
дневного пребывания. На пресс-
конференции, посвящённой стар-
ту программы «Московская сме-
на», руководитель Департамента 
культуры г. Москвы Александр 
Кибовский сообщил, что такие 
городские лагеря будут работать 
в каждом районе столицы. Посе-
щать их можно совершенно бес-
платно. Дети будут находиться под 
присмотром, к тому же им будет 
обеспечено трёхразовое питание.

 — В этом году продлевается вре-
мя пребывания детей в таких цен-
трах, — сказал Александр Кибов-
ский. — Раньше они работали с 
9.00 до 18.00, в этом году — до 19.00, 
чтобы родители успевали забирать 
детей после работы. За детьми бу-
дут смотреть 4 тысячи педагогов 
и 400 медицинских работников.

Центры дневного пребывания 
откроются в школах, в социаль-
ных учреждениях и в спортив-
ных школах. В каждом город-
ском лагере составляют своё 
расписание мероприятий. Но 
можно не сомневаться в том, 
что интересно детям будет везде.

— Мы предусмотрели так на-
зываемую линейную програм-
му, — пояснил Александр Ки-
бовский. — Это значит, что если 
ребёнок приходит каждый день, 
то он сможет продолжить вче-
рашние занятия. 

В обязательной программе 
смены — групповые посеще-
ния музеев, театров, выставоч-
ных залов. Для юных москви-
чей, посещающих городские 
лагеря, открыто 26 музеев, 7 те-
атров, 10 анимационных цен-
тров и 10 спортивных объектов. 
Среди них зоопарк, планетарий, 
Государственный историче-
ский музей, Музеи Московского 
Кремля, Дарвиновский музей, 
«Москвари ум», «Мастерславль», 
музей человека «Живые систе-
мы», Останкинская телебашня.

— Больше всего детям нра-
вится Театр кошек Куклачёва, 
— сказал Кибовский.

Будет много спорта 
Остальные элементы про-

граммы зависят от направления 
смены. В образовательной сме-
не, которая пройдёт в школах, 

больше внимания будут уделять 
занятиям.

— Это фактически пятая чет-
верть, — отметил заместитель ру-
ководителя Департамента обра-
зования г. Москвы Павел Кар-
пов. — И для нас, конечно, важна 
образовательная составляющая.

Но пугаться этих слов не нуж-
но: школьников ждут не уроки 
и оценки, а занятия в кружках, 
в творческих студиях, участие в 
развлекательных мероприятиях 
на улице.

Детей, посещающих спортив-
ную смену, будут больше зани-
мать физическими упражнени-
ями, они поучаствуют в сорев-
нованиях, походят на занятия 
в спортивные секции. Руко-
водитель Департамента спор-
та и туризма г. Москвы Нико-
лай Гуляев сказал, что учреж-
дения спорта готовы принять 
летом всех ребят, а не только 

тех, кто занимается спортом. 
Социальная смена предпола-

гает дополнительные занятия с 
психологом, кроме того, её смо-
гут посещать дети из малообе-
спеченных семей, инвалиды.

Запись начнётся 24 мая 
Записаться на «Московскую 

смену» совсем не сложно. 24 мая 
уже можно это сделать.

Для начала родители выбирают 
направление. Образовательная 
смена будет проходить в июне, за-

нятия организуют на базе обыч-
ных школ. А вот спортивных смен 
будет две: в июне и июле, они прой-
дут в спортивных школах. Дети 
смогут попасть и в социальную 
смену, которая откроется триж-
ды: в июне, июле и августе. Такое 
название она получила, поскольку 
организации будут базироваться в 
учреждениях соцзащиты.

Определившись с направле-
нием, нужно будет подать заяв-
ление в то учреждение, где ребё-
нок будет заниматься. При по-
даче заявления следует предъя-
вить документ, удостоверяющий 
личность, свидетельство о рож-
дении ребёнка, медицинскую 
справку формы 079/у и, при на-
личии, полис ОМС.

Подробности программы 
можно узнать на сайте www.mos.
ru в разделе «Важное» — «Мо-
сковская смена-2018».

Вероника ГОРНОСТАЕВА

Больше всего 
детям нравится 
Театр кошек 
Куклачёва

В каждом городском лагере 
будет своё расписание занятий
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обратная связь

Дом 
на Ставропольской 
обработали 
от грызунов

В доме появи-
лись крысы. 
Должны ли со-

трудники «Жилищника» 
травить грызунов в 
квартире?

Екатерина Андреевна,
ул. Ставропольская, 52, корп. 1

— Управляющая компа-
ния проводит обработку 
только общего имущества 
— это подвалы, чердаки и 
лестничные площадки, — 
пояснил руководитель ГБУ 
«Жилищник района Любли-
но» Антон Манжула. — В 
квартире обработку должен 
проводить собственник по-
мещения за свой счёт. Я по-
ручу проверить этот адрес и 
при необходимости заказать 
дератизацию.

16 мая нам сообщили, 
что на Ставропольской 
ул., 52, корп. 1, обработа-
ли места общего пользо-
вания, а через несколько 
дней дератизацию под-
валов и чердаков прове-
дут повторно для боль-
шей эффективности.

Марина НИГМАТУЛИНА

ГБУ «Жилищник района 
Люблино»: 
ул. Кубанская, 27, 
тел. (495) 350-0145

Нужно отремонтировать раз-
валившуюся лестницу, идущую 
от нашего дома к остановке.

Нина Георгиевна,
ул. Донецкая, 27

«ЮВК» передал это обращение в ГБУ 
«Жилищник района Марьино». 

— В настоящее время идёт подготовка 
строительных материалов, ремонт лест-
ницы начнётся в ближайшие дни. К пер-
вым числам июня все работы будут завер-
шены, — заверил руководитель управля-
ющей компании Андрей Алексеев.

Марина НИГМАТУЛИНА

ГБУ «Жилищник района Марьино»: 
Новочеркасский бул., 57, 
тел. (495) 348-9107

В нашем районе 
много пожилых 
людей. Нам ча-

сто приходится ездить в 
поликлинику №3, но до-
бираемся мы до неё с пе-
ресадкой, прямого марш-
рута нет. Может ли ав-
тобус №208 доезжать 
до Самаркандского буль-
вара, когда идёт от Ря-
занки?

Тамара Васильевна,
Рязанский просп., 82, корп. 1

Редакция передала об-
ращение жительницы в 
управу района Выхино-

Жулебино. Здесь с пони-
манием отнеслись к труд-
ностям пожилых людей.

— Мы подготовим в 
ближайшее время пред-
ложение об изменении 
маршрута автобуса №208 
и направим его в Мосгор-
транс, — сказал началь-
ник организационного 
отдела Василий Бусов.

Марина НИГМАТУЛИНА

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский просп., 
64, корп. 2, тел. (495) 376-
4686 (общий), единый 
тел. (495) 777-7777

Можно ли изменить маршрут 
автобуса №208?

Лестницу на Донецкой отремонтируют к июню

Лестница на Донецкой улице
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В
опросы, с кото-
рыми обраща-
ются горожане 
на портал мэрии 
Москвы mos.ru, 

обсудили во время прямо-
го эфира с мэром Москвы 
Сергеем Собяниным на те-
леканале ТВЦ. Прозвучали 
и те, которые часто задают 
жители ЮВАО.

Например, Евгения из 
района Марьино обрати-
лась с жалобой: у магазина 
«Пятёрочка» на улице Пе-
рерве испорчен газон. «Во-
дители подъезжают к ма-
газину, чтобы разгрузить 
товар. Газон превратили в 
месиво и все кусты пере-
ломали», — написала она.

— Магазин оштрафуем, 
а на эти деньги отремон-
тируем газон и восстано-
вим ограждение, — отре-
агировал градоначальник 
на проблему.

Также мэр напомнил 
об электронном серви-
се «Помощник Москвы». 
Эту программу можно 
скачать на телефон и фо-
тографировать нарушите-
лей, оставляющих маши-
ны на газонах, на тротуа-

рах. Информация переда-
ётся в МАДИ (Московская 
административная дорож-
ная инспекция), после чего 
нарушителям выписыва-
ется штраф.

На следующий день ра-
ботники ГБУ «Жилищник 
района Марьино» подсы-
пали свежий грунт и засе-
яли газон травой. Корре-
спондент «ЮВК» выехала 
на место  и посмотрела: га-
зон восстановлен, вокруг 
него установили ограж-
дение. А в управе райо-
на сообщили, что с адми-
нистрацией «Пятёрочки» 
провели беседу об этом 
инциденте. Также ин-
формация о водителях-
нарушителях передана в 
МАДИ. Фирме «Агро-Ав-
то» выписано постановле-
ние об административном 
правонарушении. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Газон в Марьине восстановили
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Подсыпали свежий 
грунт и засеяли 
газон травой
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обратная связь

Вернут ли торговые 
палатки в переходы 
на выходе из метро 

«Пролетарская»? Вечером 
опасно возвращаться через 
переход. Когда были палатки, 
там были и охрана, и камеры 
видеонаблюдения.

Татьяна Александровна, 
ул. 1-я Дубровская

— Новые торговые павильо-
ны, отвечающие современным 
стандартам качества, в пере-
ходе станции «Пролетарская» 
уже установлены, — сообщи-
ли в пресс-службе Московско-
го метрополитена. — Москов-

ский метрополитен принима-
ет все меры для обеспечения 
безопасности пассажиров на 
территории метро. Пешеход-
ный переход на станции «Про-
летарская» оборудован систе-
мой видеонаблюдения. 

Изображение с установлен-
ных камер в круглосуточном 
режиме контролируют со-
трудники метро, а также УВД 
на Московском метрополи-
тене. Видео наблюдение в пе-
шеходном переходе ведётся 
вне зависимости от того, есть 
в нём торговая деятельность 
или нет.

Маргарита ИВАНОВА

Торговые павильоны вернули в переход на «Пролетарской»

У соседнего 
дома есть сет-
чатый контей-

нер для раздельного сбо-
ра отходов. В него бро-
сают и пластик, и 
стекло. Правильно ли 
это? Что туда можно 
бросать? И нужно ли 
снимать этикетки? 

Марина Витальевна, 
2-я ул. Синичкина, 7

— В сетчатый контей-
нер для раздельного сбо-
ра отходов можно выбра-
сывать пластик, стекло, 
металл, картон и бумагу. 
Потом эти отходы уво-
зят на досортировку и 
переработку. Что каса-
ется пластика, на пере-
работку сейчас прини-
мают практически все 
пластиковые бутылки 
и канистры для пище-
вых продуктов — с мар-
кировкой на дне  PET, в 
том числе и стаканчики 
от йогуртов. Также мож-
но сдавать флаконы от 
шампуней и средств для 
мытья посуды  — марки-
ровка PET, PETE. А вот 

упаковку из-под яиц и 
пластиковые пакеты бро-
сать в сетчатые контей-
неры не надо. Перераба-
тывающие предприятия 
их не берут на переработ-
ку, — пояснил специа-

лист по связям с обще-
ственностью МСК-НТ 
Игорь Орлов (эта компа-
ния является оператором 
по обращению с отхода-
ми в ЮВАО).

Бутылки, банки и дру-
гую тару желательно вы-
мыть, этикетки снять по 
возможности, если они 
неплотно прикле ены. 
Что касается отходов из 
стекла, цвет стекла зна-
чения не имеет: годится 
и тёмное, и светлое. 

Из бумаги и картона 
надо удалить металли-
ческие скрепки и скотч. 
Тетради, книги, газеты 
или журналы должны 
быть сухими. 

Маргарита ИВАНОВА

Подробные данные 
о контейнерных площадках 
в ЮВАО, оснащённых 
контейнерами РСО, 
размещены на странице 
МСК-НТ
www.msk-nt.ru/razdelnyj-
sbor-otkhodov/rajony-yuvao.
ООО «МСК-НТ»: ул. 
Александра Солженицына, 
29/18, тел. (499) 400-1041, 
эл. почта company@msk-nt.ru

Что можно выбрасывать 
в контейнер на улице Синичкина?

А вот пластиковые пакеты 
бросать в сетчатые 
контейнеры не надо

Ремонт 
подъездов 
взяли 
на контроль

В нашем подъ-
езде затянулся 
ремонт. В апре-

ле вроде бы начали рабо-
тать, но снова всё оста-
новилось.

Юрий Александрович, 
ул. Самокатная, 8

Ремонт подъездов на Само-
катной, 8, возобновлён с нача-
ла мая. 

— Недавно я сам проверил, 
как там идут работы. Сегод-
ня уже полностью покрашены 
стены, идёт укладка наполь-
ной плитки, — сообщил заме-
ститель главы управы района 
Лефортово Валерий Вольнов. 

Также редакция передала в 
управу района замечания жи-
теля дома к качеству ремонта. 
Он сообщил, что местами не 
заделаны щели между стена-
ми и потолком, через слой све-
жей жёлтой краски просвечива-
ет старая зелёная и др.

— Я готов встретиться с жи-
телем, пройти по объекту, при-
нять все замечания и испра-
вить погрешности в ремонте, 
— сказал начальник участка 
ГБУ «Жилищник района Ле-
фортово» Андрей Фошин, от-
вечающий за эти работы.

Совместный обход подъез-
да состоится в ближайшие дни.

Марина НИГМАТУЛИНА

Управа района Лефортово: 
пр. Завода «Серп и Молот», 
10, 
тел. (495) 362-8630 
(приёмная), единый 
тел. (495) 777-7777

Новые павильоны в подземном 
переходе на «Пролетарской»

В одну и ту же сетку 
для раздельного сбора 
мусора собирают пластик, 
стекло, металл, бумагу, 
картон. Потом всё это 
увозят на досортировку
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495)681-3645
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Стены уже покрашены
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среда обитания

В 
прошлом году от-
крылась после благо-
устройства часть пар-
ка 850-летия Москвы 
— от торгово-развле-

кательного комплекса «Мари» 
до Донецкой улицы. В другой 
части парка работы пройдут в 
этом и в следующем году. 

Трасса для роллеров 
и велодорожка 

В планах — обустройство на-
бережной от ТРК «Мари» до ули-
цы Верхние Поля, а также вдоль 
улицы Капотни. Работы в этой 
части парка начнутся в этом году, 
а завершатся осенью 2019 года.

В парке сделают дорожки для 
бега, обычной и скандинавской 
ходьбы. Одни дорожки будут с 
деревянным настилом, другие 
покроют бетонной плиткой или 
гравийным отсевом. Появят-
ся четырёхкилометровая лыже-
роллерная трасса и велодорож-

ки. Установят скамейки и фона-
ри. Будет и декоративное освеще-
ние — подсветят перголы, деревья 
и опоры ЛЭП. У существующего 
причала соорудят деревянный 
настил с местами для рыбаков. 

Около ЛЭП посадят луговые 
цветы и злаки, а у воды при-
брежные растения. 

— Взамен вырубленного сухо-
стоя высадят около 3 тысяч де-
ревьев — в три раза больше, чем 
росло. Это будут ивы, кашта-
ны, калина, рябина, — расска-
зала первый заместитель главы 
управы района Марьино Ирина 
Бобрышева. 

Большая 
спортивная зона

Между причалом и улицей 
Капотней расположатся детская 
площадка и большая спортив-
ная зона. На ней появятся вор-
каут-площадка и памп-трек 
(специальная велотрасса с яма-

ми и кочками), а также зона от-
дыха с навесом. 

Ещё одна спортивная зона 
разместится между домами 1 и 
4 на улице Марьинский Парк. 

— Здесь соорудят биатлонный 
стадион со стрельбищем. На нём 
будут проводиться спортивные 
мероприятия мирового значе-
ния. Также тут появится пави-
льон для школы биатлона. Кро-
ме того, в этом павильоне будут 

находиться раздевалки, кафе, 
прокат велосипедов и лыж, — 
говорит Ирина Бобрышева. 

Поблизости также появится 
воркаут-площадка и гостевая 
парковка на 100 машино-мест. 

Площадка для массовых 
мероприятий и плац

Ещё одну часть парка 850-ле-
тия Москвы полностью благо-
устроят этим летом. Это зелё-
ная зона вдоль улицы Марьин-
ский Парк от проектируемого 
проезда №5384 до Ставрополь-
ской улицы. Работы здесь пла-
нируется завершить в летний 
период 2018 года. Тропинки 
замостят брусчаткой, проложат 

велодорожки, установят 69 пар-
ковых диванов и фонари, выса-
дят 300 деревьев – липы, клё-
ны, ели, сосны, туи. Также по-
садят кустарники и разобьют 
цветники. 

— Напротив домов 39, 
корпус 1, и 43 появятся четыре 
игровые площадки для детей 
разного возраста, — сообщил 
заместитель руководителя Ди-
рекции ЖКХ и благоустройства 
ЮВАО Дмитрий Новиков. — Ря-
дом с этими домами также обо-
рудуют две воркаут-площадки с 
брусьями и турниками. Непода-
лёку устроят и две высокие гор-
ки для зимнего катания. 

Около дома 41, корп. 1, соору-
дят площадку из брусчатки для 
массовых мероприятий, на ко-
торой можно будет установить 
легковозводимую сцену либо 
шатры. А поблизости сделают 
плац и полосу препятствий для 
проведения тренировок уча-
щихся кадетских школ. 

За плацем будет полоса пре-
пятствий для спортивных заня-
тий — с имитацией разрушен-
ного моста, с лестницами и со 
стенкой с проломами.

Наталия ГЕРАСИМОВА

В парке появится 
четырёхкилометровая 
лыжероллерная трасса

Эрнест Кузьмин, 
столяр-плотник:
— Мне бы хотелось, чтобы 
в восточной части парка 
появилось больше велодорожек 
и уличных тренажёров, 
футбольное поле и крытый зал 

для тренировок. Пусть уберут 
ЛЭП под землю и высадят 
больше лиственниц, клёнов, а 
также сакуру. 

Ольга Валентиновна, 
пенсионерка:
— Я живу в районе Марьино 
с 1982 года. Раньше речка 

была грязная, набережная — 
в зарослях. В прошлом году 
её хорошо благоустроили. 
Хотелось бы, чтобы так же 
хорошо всё сделали и здесь. 
Для детей нужно больше 

площадок, а для владельцев 
животных — мест для 
дрессировки питомцев. Нужно 
поставить лавочки, сделать 
велосипедные дорожки и 
высадить цветущие деревья и 
кустарники, например сирень.

Хаважи Хантыгов, 
инженер-строитель:
— Хотелось бы, чтобы было 
больше скамеек, брусьев 
и турников, а также чтобы 
обустроили волейбольную 
площадку, установили детские 

городки с горками, разбили 
цветочные клумбы, а также 
сделали навес, где можно 
было бы спрятаться от дождя.

Оксана Полтавцева, 
управляющая фитнес-
клубом:
— Я почти каждый день здесь 
гуляю с малышом. Стало 

бы лучше, если бы было 
больше воркаут-площадок 
с тренажёрами, детских зон 
с песочницами и гамаками, 

появилось кафе или палатки 
с водой.

Валерий Николаевич, 
пенсионер:
— Можно было бы проложить 
велодорожки, а зимой по 
ним ездить на лыжах. Нужны 
урны для раздельного сбора 
мусора, детские площадки с 
качелями и с горками, а также 
большие качели для взрослых.

Галина Петровна, 
пенсионерка:
— Пусть эту часть набережной 
благоустроят так же, как и 
западную. В выходные там 
гуляет много людей, как на 
демонстрации. Стало всё 
красиво и удобно, отдыхать 
приятно. В восточной части 
можно было бы обустроить 
больше парковок для машин. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

ваше мнение Чего не хватает в парке 850-летия Москвы?

Благоустройство парка 850-летия Москвы завершится в следующем году

Корреспондент «ЮВК» по-
бывала на Поречной улице, 
пообщалась с местными жи-
телями и узнала их пожела-
ния по благоустройству вос-
точной части парка 850-летия 
Москвы

Лыжероллерная трасса

Беседка и памп-трек 
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Откроются биатлонный 
стадион и памп-трек
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транспорт

Об изъятии 
недвижимого 
имущества 

Вышло распоряжение 
Департамента городско-
го имущества города Мо-
сквы (6 апреля 2018 года 
№10444) «Об изъятии для 
государственных нужд 
объектов недвижимо-
го имущества для целей 
строительства мостово-
го перехода через р. Мо-
скву и многоуровневой 
транспортной развяз-
ки на Каширском шос-
се на участке от ул. Ка-
спийской до ул. Шоссей-
ной с необходимой для 
их функциониро вания 
улично-дорожной сетью 
(Южный, Юго-Восточ-
ный административные 
округа города Москвы)».

В нём, в частности, го-
ворится: 

1. Изъять для государ-
ственных нужд — для 
целей строительства 
мостового перехода че-
рез р. Москву и много-
уровневой транспорт-
ной развязки на Кашир-
ском шоссе на участке 
от ул. Каспийской до ул. 
Шоссейной с необходи-
мой для их функциони-
рования улично-дорож-
ной сетью — у правооб-
ладателя объекты не-
движимого имущества 
(приложение).

Из Приложения к рас-
поряжению Департамен-
та городского имущества 
города Москвы

Перечень объектов 
недвижимости, под-
лежащих изъятию для 
государственных нужд 
(адреса):

1) установлено отно-
сительно ориентира, 
расположенного в гра-
ницах участка. Почто-
вый адрес ориентира: 
г. Москва, проектируе-
мый проезд №4386, вл. 
1А (земельный участок);

2) г. Москва, 1-й Ку-
рьяновский пр., вл. 15 
(земельный участок);

3) г. Москва, 1-й Ку-
рьяновский пр., вл. 15 
(сооружение железно-
дорожная ветка). 
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Недавно на улице 
Капотне я наблю-
дал такую карти-
ну. Водителю гру-

зовика с полуприцепом 
нужно было повернуть 
направо — в ворота пред-
приятия. Делал он это не 
от правого края дороги, а 
значительно отступив от 
него, с «замахом»: иначе 
на длинной машине в уз-
кий проезд не повернуть. 
В этот момент справа от 
фуры попытался проско-
чить водитель «Мазды», и 
полуприцеп прижал лег-
ковушку к бордюру.

Случай, увы, типичный. 
Но избежать его несложно. 
Надо лишь понять, поче-
му к крупногабаритному 
транспорту нельзя черес-
чур приближаться.

В левом ряду 
с правым 
поворотником

Представьте ситуацию: 
вы приближаетесь к пе-
рекрёстку, а перед вами в 
левом ряду едет попутная 
фура, мигая правым пово-
ротником. Вам надо пря-
мо. Может, водитель фуры 
собрался перестроиться за 
перекрёстком или вообще 
включил поворотник слу-
чайно и можно спокойно 
объехать грузовик по пра-
вому ряду?

— В такой ситуации на-
чинающие водители часто 
не учитывают, что ПДД 
разрешают водителям 
длинномеров поворачи-
вать направо не из правого 
ряда, а из левого, — говорит 
Александр Руденский, по-
томственный водитель, ди-
ректор одной из автошкол 
ЮВАО. — Когда преподава-
тели говорят об этом на за-
нятии, некоторые ученики 
даже проявляют недоволь-

ство: мол, зачем нам прави-
ла для грузовиков и автобу-
сов, если мы учимся на ка-
тегорию B? Но чтобы не по-
пасть в ДТП, об этом нужно 
помнить всем, включая во-
дителей легковушек и мо-
тоциклистов.

Внимательнее 
на Совхозной

По словам Руденского, 
в ЮВАО такие ситуации 
бывают во многих местах, 
например на Донецкой 
улице и на Новочеркас-
ском бульваре, где мно-
го грузовиков. Типичное 

место — Совхозная ул., 10, 
где грузовики поворачива-
ют на автобазу. Ещё при-
мер — поворот с Нижних 
Полей на Люблинскую. 
Согласно знакам направо 
тут можно только из пра-
вого ряда, а из трёх осталь-
ных — только налево. По-

этому неопытные водите-
ли, посмотрев на знаки, не 
обращают внимания на 
грузовик во втором ряду с 
включённым правым по-
воротником. Из-за этого 
тут недавно произошло 
ДТП по тому же сценарию: 
полуприцеп фуры «приче-

сал» легковушке весь ле-
вый бок.

— Когда перед вами за-
медляет скорость больше-
груз, вам лучше держаться 
позади: подождите, посмо-
трите, что его водитель бу-
дет делать, — советует Ру-
денский.

Дорогу автобусу!
О том, что нужно усту-

пить дорогу автобусу, отъ-
езжающему от остановки, 
выпускники авто школ 
обычно помнят. Но есть 
нюанс: иногда из-за при-
паркованных машин во-
дителю автобуса прихо-
дится, трогаясь от оста-
новки, сразу перестраи-
ваться в левую полосу. В 
этом случае согласно ПДД 
водители легковушек, 
идущих по левому ряду без 
всяких манёвров, пропу-
скать автобус формально 
не обязаны. Такая ситу-
ация часто повторяется, 
например, на Батайском 
проезде.

— И всё же автобус луч-
ше пропустить, — ре-
комендует Руденский. 
— Ведь в салоне люди, а 
значит, водитель автобу-
са в случае чего постара-
ется не прибегать к резко-
му торможению.

Кстати, не любят экс-
тренно тормозить и води-
тели фур с хрупким доро-
гим грузом типа напит-
ков в стеклянных бутыл-
ках. Иногда в критической 
ситуации им проще слег-
ка помять вашу машину, 
чем избежать столкнове-
ния, рискуя испортить то-
вар. Так что отстаивать до 
конца своё право преиму-
щественного проезда перед 
большегрузами, а тем более 
подрезать их — себе дороже!

Василий ИВАНОВ

Не любят экстренно 
тормозить и водители фур 
с хрупким дорогим грузом

Почему от грузовиков и автобусов надо держаться подальше

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645
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Не подкрадывайся 
к фуре!
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38 сибирских листвен-
ниц высадили 16 мая во-
лонтёры Московского 
нефте перерабатывающего 
завода и жители Марьина 
в парке 850-летия Москвы. 
Первые деревья листвен-
ничной рощи появились 
недалеко от входа в парк 
четыре года назад. Акция 
уже стала доброй тради-
цией. Волонтёры — со-
трудники завода посадили 
80-ю лиственницу. Число 
символично, потому что 
в этом году Московский 
НПЗ отмечает своё вось-
мидесятилетие. 

Участие в юбилейной 
акции принял руководи-
тель столичного Департа-
мента природопользова-
ния и охраны окружаю-
щей среды Антон Куль-
бачевский. 

 — Московский НПЗ 
чувствует свою социаль-
ную ответственность за 
близлежащие районы и 
уже не первый год при-
нимает активное уча-
стие в программах, свя-
занных с озеленением го-
рода. Здесь работает мно-
го молодёжи и есть своё 
волонтёрское движение, 
представители которого 
сегодня пришли поса-
дить деревья, — отметил 
глава ведомства. — Кроме 
того, завод проводит мо-
дернизацию. В результа-
те, по данным Мосэко-
мониторинга, качество 
воздуха в районах во-
круг Московского НПЗ — 
в Капотне, Марьине, Лю-
блине, Братееве — улуч-
шается. Это подтвержда-
ют и сами жители. 

Ещё одним почётным 
г ост ем мероп ри я т и я 
стал и.о. префекта ЮВАО 
Александр Скороспелов, 
который тоже посадил 
свою лиственницу. Он 
отметил, что Марьино, 
Люблино и Капотня ста-
новятся всё комфортнее 
для жителей. И сейчас, 
в том числе и благодаря 
усилиям МНПЗ, у жите-
лей этих районов появ-
ляется всё больше ухо-
женных зелёных зон, где 
можно гулять, отдыхать, 
любоваться природой. 

Высадка лиственнич-
ной рощи — часть про-
граммы социальных ин-
вестиций «Родные го-
рода» компании «Газ-
пром нефть». Волонтёры 
МНПЗ помогают москви-
чам благоустраивать и 

озеленять город, прини-
мают участие в экологи-
ческих квестах «Чистые 
игры» по очистке бере-
гов Москвы-реки от му-
сора. Также завод зани-
мается благотворитель-
ностью, помогая центру 
социальной помощи се-

мье и детям «Гармония» 
в ЮВАО. 

— Многие годы Мо-
сковский НПЗ работает 
для города и является его 
неотъемлемой частью. За-
вод выпускает современ-
ное и экологичное топли-
во, внедряет новейшие 

природоохранные техно-
логии. Но мы сосредото-
чены не только на произ-
водстве. Для нас важно 
создать вокруг предпри-
ятия ландшафты, где бу-
дет комфортно жителям. 
И наши сотрудники энер-
гично на это откликают-
ся, — отметил генераль-
ный директор Москов-
ского НПЗ Виталий Зубер.

В финале акции волон-
тёры и почётные гости 
по традиции исполнили 
вместе любимую песню 
«А я иду, шагаю по Мо-
скве».

Ольга ВОЛЖСКАЯ 

общество

Клён в честь 73-й го-
довщины Победы в Ве-
ликой Отечественной 
войне высадили во дво-
ре домов 4 и 2 на улице 
Малышева в районе Тек-
стильщики. 

— Мы сделали таблич-
ку «Дерево Победы» и 
пригласили ветерана вой-
ны, участницу боевых 
действий на Прибалтий-

ском фронте Нину Су-
мину принять участие в 
посадках. В рамках ак-
ции «Миллион деревьев» 
было высажено два клё-
на и около 170 кустов си-
рени, кизильника и чу-
бушника, — рассказал 
заместитель главы упра-
вы района Текстильщики 
Иннокентий Сороченков. 

В акции приняли уча-

стие глава управы райо-
на Текстильщики Алек-
сандр Матыцин, глава 
муниципального округа 
Александра Игнатьева и 
жители района.

После работы жители 
посмотрели выступле-
ние районных творче-
ских коллективов и при-
глашённых артистов. 

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Дерево Победы 
посадили 
в Текстильщиках 

Жители района приняли участие 
в озеленении двора на улице Малышева

В Марьине 
подрастает роща 
Волонтёры Московского НПЗ 
высадили юбилейную лиственницу 
в парке 850-летия Москвы

По данным 
Мосэкомониторинга, 
качество воздуха в районах 
вокруг МНПЗ улучшается 
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образование

Из школьников — в командиры
Как подготовиться к поступлению в военный вуз

11-й класс — время вы-
бирать профессию. Те, 
кому гражданская специ-
альность не по душе, мо-
гут пойти в военную сфе-
ру. Как стать военным 
дирижёром или коман-
диром роты голубых бе-
ретов, разбирался корре-
спондент «ЮВК».

Направляет 
военкомат

Отбор в военные вузы 
проводится в военкомате по 
месту жительства. Как рас-
сказал военный комиссар 
Люблинского района Сер-
гей Кузнецов, обращаться 
по вопросу поступления 
надо начиная с  января.

— Весной ребята прохо-
дят медкомиссию на го-
родском сборном пункте 
на Угрешской улице. Кро-
ме того, молодых людей 
ждёт профессионально-
психологический отбор. 
Это тест из сотни вопро-
сов, он позволяет опреде-
лить, какую военно-учёт-
ную специальность кур-
санту лучше осваивать в 
вузе. Профессионально-
психологический отбор 
проводится в военкома-
те по месту жительства, 
— пояснил Сергей Кузне-
цов. — Итоги медкомис-
сии и отбора передают в 
приёмную комиссию вуза. 
Без них абитуриента к по-
ступлению не допустят. 

На выходе — 
погоны лейтенанта

В этом году поступить 
в военные вузы решили 
около 50 ребят из Юго-
Восточного округа. 

— Наибольшей попу-
лярностью среди молодых 
людей пользуются Воен-
ный университет Мини-
стерства обороны Рос-
сийской Федерации и Ря-
занское высшее воздуш-
но-десантное училище 
имени генерала армии Ва-
силия Филипповича Мар-

гелова, — сказал военком 
Люблин ского района.

После окончания вы-
пускники получают зва-
ние лейтенанта. В воен-
ных вузах сохранилась 
система распределения. 
Служат выпускники по 
всей России. По словам 
Сергея Кузнецова, зар-

плата в первый год служ-
бы составляет порядка 
40-50 тыс. рублей.

— На гражданке вы-
пускники военных вузов 
тоже очень востребованы. 
В частности, их охотно бе-
рут на госслужбу, — доба-
вил Сергей Кузнецов. 

Готовят журналистов 
и переводчиков

В Военном универси-
тете Министерства обо-
роны, один из корпусов 
которого находится в Ле-
фортове на Волочаевской 
улице, готовят военных 
юристов, журналистов, 

психологов, переводчи-
ков, экономистов и дири-
жёров духовых оркестров. 

— Наибольшей попу-
лярностью среди абиту-
риентов пользуется про-
курорско-следственный 
факультет: в прошлом 
году на одно место претен-
довали четыре человека, — 
сообщили в приёмной ко-
миссии вуза.

Минимальный проход-
ной балл ЕГЭ уже изве-
стен. Самый высокий — на 
специальность «экономи-
ческая безопасность»: 50 
баллов по русскому язы-
ку, 50 баллов по матема-
тике профильного уров-

ня, 48 баллов по обще-
ствознанию. Самый низ-
кий — на специальность 
«психология служебной 
деятельности»: 37 баллов 
по русскому языку, 28 — 
по математике профиль-
ного уровня, 37 баллов по 
биологии. Адрес универ-
ситета: ул. Б.Садовая, 14. 
Сайт: vumo.mil.ru. 

Девушек 
в десантники 
тоже берут

Конкурс в Рязанском 
десантном училище ещё 
выше, чем в Университете 
Министерства обороны: год 
назад на одно место претен-
довали семь человек. 

— В училище принима-
ются не только ребята, но и 
девушки на специальности, 
связанные с обеспечением 
связи в войсках. Однако на-
бор в эту группу ограничен: 
зачисляют всего 15 курсан-
ток, — пояснили в приём-
ной комиссии вуза.

Предметы, по которым 
потребуются результаты 
ЕГЭ, зависят от выбран-
ной специальности. Бу-
дущим переводчикам в 
11-м классе нужно сда-
вать историю, русский и 
иностранный языки. А вот 
будущим командирам рот 
необходимо знать назубок 
математику, русский язык 
и обществознание. 

Обучение бесплатное. 
Живут курсанты в казар-
мах на территории учили-
ща. Срок обучения — пять 
лет. Минимальный порог 
ЕГЭ для зачисления опу-
бликован на сайте учили-
ща www.rvvdku-vi.ru.

Роман НЕКРАСОВ

В Лефортове 
готовят военных юристов 
и дирижёров духовых 
оркестров 

Конкурс в воздушно-десантном училище — 
семь человек на место
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кадры из прошлого

Дело Ленина и Скрябина 
М

осковская ветери-
нарная академия 
была основана в 1919 
году и готовится от-

метить столетний юбилей. Пер-
вые корпуса учебного заведения 
находились на Смоленском буль-
варе и в Пименовском переулке, 
а в 1930 году в связи с возросши-
ми потребностями животновод-
ства в квалифицированных ве-
теринарах (да и в РККА конни-
ца в то время была многочислен-
ная) Наркомзем принял решение 
выделить земельный участок в 
Кузьминках под строительство 
учебных корпусов и студенче-
ских общежитий. Уже в 1931 году 
были возведены анатомический 
корпус и общежитие. В наши дни 
вуз, носящий название Москов-
ская государственная академия 
ветеринарной медицины и био-
технологии им. К.И.Скрябина, 
располагает современными кор-
пусами, при этом почти все исто-
рические довоенные постройки 
сохранены.

У входа в главный корпус уве-
ковечен Владимир Ленин: это он 
подписал правительственный 
указ о создании ветеринарного 
института. Академия носит имя 
Константина Скрябина — учё-
ного, на протяжении несколь-
ких десятилетий возглавлявше-
го здесь кафедру паразитологии. 

Евгений Чесноков 

Анатомический корпус академии. 1940-1950-е годы

Студенты в сквере у памятника павшим за Родину. 1975 год

В бывших 
конюшнях 
разместилась 
ветеринарная 
клиника

В вестибюле 
клинического корпуса
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Фортепианный 
концерт 
на Волгоградском 

Концерт фортепианной 
музыки пройдёт 25 мая в 
19.00 в Малом зале культур-
ного центра «Москвич» (Вол-
гоградский просп., 46/15). В 
программе прозвучат сочи-
нения российских и зарубеж-
ных композиторов. Вход сво-
бодный, при регистрации на 
сайте mskcc.ru. 

Английский 
на Перерве

Все, кто хочет улучшить 
свои навыки владения разго-
ворным английским языком, 
смогут сделать это 26 мая в 
19.00 в медиацентре на ул. 
Перерве, 56/2. Возрастное 
ограничение 12+, вход сво-
бодный, при регистрации на 
сайте vk.com/lib_uvao_129 
(раздел «Афиша»).

Футбол 
на Краснокурсантском

Поболеть за любимые 
футбольные команды мож-
но будет 27 мая на стадио-
не «Энергия» (2-й Красно-
курсантский пр., 12). Там в 
11.00 стартуют игры откры-
того окружного чемпионата 
по мини-футболу среди лю-
бительских команд. Вход для 
болельщиков свободный.

Фестиваль графики 
на шоссе Энтузиастов

Посетить международ-
ный фестиваль Typomania, 
посвящённый графике, кал-
лиграфии и дизайну, мож-
но будет в кинотеатре «Фа-
кел» (ш. Энтузиастов, 15/16). 
30 мая можно понаблюдать, 
как голландские художники 
распишут стену кинотеатра 
«Факел» названиями культо-
вых фильмов всех времён и 
народов. А в 20.10 покажут 
альманах лучших дизайнер-
ских видеороликов фести-
валя. Вход бесплатный, не-
обходима регистрация mos-
kino.ru. 

Алексей 
ТУМАНОВ

афиша >>

досуг

Настольные игры, 
квесты и много музыки
Что ждёт летом жителей нашего округа

Л
етом жителям 
нашего окру-
га скучать не 
придётся. Дома 
культуры, до-

суговые центры подгото-
вили много интересных 
программ.

«Мастерская 
талантов» 
в Некрасовке

Дом культуры «Заречье» 
летом приглашает детей и 
взрослых в «Мастерскую 
талантов». Это мастер-
классы по скрапбукингу 
и изобразительному твор-
честву. 

— Также для детей и 
подростков района запла-
нированы приключенче-
ские театрализованные 
квесты с игровыми и кон-
курсными программами, 
лаборатория по настоль-
ным играм «Зигзаг уда-
чи», мастер-классы по во-
кальному, танцевальному 
и ораторскому искусству 
«Артист» и ещё много ин-
тересного, — рассказыва-
ет директор ДК Надежда 
Быкова. 

Творческий коллек-
тив Дома культуры при-
глашает всех желающих 

присоединиться к про-
екту «Сам себе режис-
сёр. Некрасовка. Дети!», 
где юные таланты наше-

го района самостоятель-
но готовят спектакли и 
премьерные показы. За 
анонсами следите на сай-
те dknekrasovka.ru.

Танцы 
на Люблинской

Бесплатные интерак-
тивные программы ждут 
гостей культурного цен-
тра им. И.М.Астахова (ул. 
Люблинская, 149). Они 
рассчитаны на жителей 
любого возраста.

— Всё лето в первую 
пятницу каждого месяца 

в 19.00 будут проходить 
музыкальные концерты, 
— рассказывает заведую-
щая отделом по культур-
но-массовому досугу Га-
лина Франтова. — Так-
же в планах — встречи с 
людьми творческих про-
фессий: журналистами, 
видеооператорами и т.д. 
По последним пятницам 
в 19.00 будут проходить 
танцевальные вечеринки 
55+ «Давайте познако-
мимся». А ещё в культур-
ном центре мы планиру-
ем открыть летний клуб 
авторской песни. Осенью 

проведём отчётный гала-
концерт. Все подробно-
сти на сайте ccart.moscow/
contacts. 

Детские программы 
в Капотне

На бесплатный цикл 
программ для детей до 
14 лет «Лето-2018» при-
глашает дворец культуры 
«Капотня» (2-й квартал, 
20а). В июне-июле ребят 
ждёт много интересного: 
игры, танцы, обучающие 
программы. Запись уже 
началась.

Как рассказали органи-
заторы «Лета», программ 
три. Это «Воображариум», 
«Формула танца» и «Вме-
сте ярче». Они не дадут 
скучать, а главное, позво-
лят приобрести навыки, 
необходимые для само-
стоятельного творчества. 
Те, кому ещё не исполни-
лось семи лет, подготовят-
ся к учёбе в 1-м классе. За-
нятия будут проходить с 
понедельника по пятницу 
с 9.00 до 13.00 и с 14.00 до 
18.00. Дневной сон и пи-
тание не предусмотрены.

Запись и полное расписа-
ние на сайте dkkapotnja.ru/. 

Алексей ТУМАНОВ

В Люблине 
планируют 
открыть 
летний клуб 
авторской 
песни

Начались велоэкскурсии по парку «Кузьминки-Люблино»
На природной террито-

рии «Кузьминки-Любли-
но» стартовал сезон вело-
экскурсий. Cпециалисты 
Мосприроды изу чили 
исторические документы 
и сами разработали марш-
рут.

— Участники велоэк-
скурсий узнают историю 

музея-усадьбы «Кузьмин-
ки», им расскажут о флоре 
и фауне парка, о лучшей 
точке для прослушивания 
лягушачьих концертов, о 
местах, где жил Пётр I, и 
о многом другом, — рас-
сказывает Мария Антоно-
ва, пресс-секретарь ГПБУ 
«Мосприрода» по ЮВАО. 

Старт прогулок — от эко-
лого-просветительского 
центра (ул. Кузьминская, 10, 
стр. 1). Далее маршрут про-
ходит по парку «12 лучей», 
затем мимо храма Влахерн-
ской иконы Божией Мате-
ри и вдоль прудов. Участни-
ки увидят Утиный остров 
на Нижнем Кузьминском 

пруду, где гнездятся утки — 
хохлатые чернети, занесён-
ные в Красную книгу, осмо-
трят восстановленные исто-
рические постройки: «До-
мик на плотине» (середина 
XIX века), в котором хозяе-
ва усадьбы селили гостей, и 
«Ванный домик» (середина 
XVIII века), где была княже-

ская ванна, а также другие 
достопримечательности. 

Алексей ТУМАНОВ

Экскурсии будут проходить 
каждую среду с 15.00. 
Участие бесплатное.
Обязательна запись 
по тел. 
(495) 377-3593

В ДК «Заречье» для детей 
подготовили игры и конкурсы

ре
кл

ам
а 

03
96

ре
кл

ам
а 

00
11

Редакция газеты 
приглашает на работу:

  редакторов,
  корреспондентов, 
  заместителя ответственного   
секретаря, 

  верстальщика. 

Резюме присылайте по адресам: 
zb@zbulvar.ru, uvkurier@mail.ru, 

szaopressa@mail.ru

Позитивный опыт и креативный 
подход обязательны! 
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К
о н с т а н т и н 
Х аб енск и й 
п р о я в и л 
себя в новом 
амплуа — в 
качестве ре-

жиссёра. И в этом смыс-
ле фильм «Собибор» стал 
для него дебютным. Изна-
чально он присоединился 
к проекту как исполни-
тель главной роли — со-
ветского офицера Алек-
сандра Печерского, по-
павшего в плен, а потом в 
концлагерь и возглавив-
шего там восстание. Но 
продюсеры поняли, что 
никто не сможет снять 
этот фильм лучше него, и 
смогли убедить в этом са-
мого Константина. Поэто-
му артисту пришлось со-
вмещать фактически две 
самые важные должности. 

Чем тяжелее, 
тем интереснее

— Константин, каково 
вам было находиться в двух 
ипостасях: быть и актёром, 
который играет главную 
роль, и режиссёром, кото-
рый это снимает? 

— Наверное, на этот во-
прос лучше всего ответят 
мои коллеги. Они со сто-
роны наблюдали, как я ра-
ботал. Я же скажу так: на-

верное, наступил такой 
период в жизни, когда чем 
тяжелее, тем интереснее. 

— Не было такого мо-
мента, когда хотелось всё 
бросить?

— Где-то между 22-м и 
31-м вариантом монтаж-
ной версии фильма я по-
нял, что хочу любой ценой 
довести его до логическо-
го конца — сделать таким, 
каким я хочу его увидеть. 

— Вам понравилось быть 
режиссёром?

— История вхождения в 
работу в качестве режис-
сёра — это самое сложное. 
Я действительно не соби-
рался им быть: я себя до-
статочно комфортно чув-
ствовал в роли актёра. Но 
так сошлись звёзды. Види-
мо, те знания, что я при-
обрёл, общаясь с режис-
сёрами, которые по пра-
ву могут ими называться, 
с блестящими оператора-
ми, талант ливыми худож-
никами, дали мне возмож-
ность снять своё кино. Но 
это не значит, что я завтра 
приступаю к съёмкам но-
вого своего фильма. Мак-
симум своих чувств, мыс-
лей — всё, что у меня есть, 
— всё это я вложил в «Со-
бибор». И сделать лучше, 
чем это получилось, я се-
годня не могу. 

Историческая правда
— Вы не боялись браться 

за такую сложную тему? 
Ведь Печерский не вы-
мышленный герой — это 
реальный человек, личность, 
вошедшая в историю. Это 
ставит определённые рамки 
для творчества. Ну и рассказ 
про концлагерь, где грань 
между жизнью и смертью 
предельно тонкая...

— Любая тема, которая 
касается людей, — не про-
сто сложная, она очень де-
ликатная. Но мне кажется, 

что именно на грани жиз-
ни и смерти, с возможно-
стью через пять секунд 
уже не жить — как это и 
было в Собиборе, — чело-
век раскрывается макси-
мально как личность. И 
тут нужна предельная ис-
кренность. Нельзя подоб-
ные фильмы рассказывать 
менторским тоном. Нель-
зя читать лекции о стра-
даниях людей. Надо, что-
бы зрители хоть на секун-
ду почувствовали: каково 
им там, этим героям…

— Насколько достоверно 
показаны в фильме истори-
ческие детали?

— Декорации концлаге-
ря, само место, где прохо-
дила большая часть съё-
мок, — это всё было вос-
произведено по сохра-
нившимся чертежам. Но 
надо иметь в виду, что из-
за победоносного восста-
ния лагерь впоследствии 
по приказу немецкого ко-
мандования был полно-
стью уничтожен и архив-
ных данных о нём практи-

чески нет. Но в наше рас-
поряжение предоставили 
воспоминания участни-
ков восстания. У нас были 
хорошие консультанты из 
Фонда Александра Печер-
ского — люди, доскональ-
но знающие эту историю, 
— они разъясняли труд-
ные моменты. Конечно, 
не могу сказать, что стал 
в ходе этих съёмок специ-
алистом по истории Со-
бибора, но думаю, что в 
тему погрузился вполне 
основательно. Впрочем, 

тут есть и другая сторона: 
важно не переборщить с 
погоней за правдоподоби-
ем. Да, мы старались пре-
дельно бережно обходить-
ся с исторической прав-
дой, но это, разумеется, 
не значит, что все репли-
ки в фильме имели стро-
го документальную осно-
ву. Печерский, его товари-
щи и противники не были 
в точности такими, каки-
ми показаны в фильме, но 
они могли бы быть таки-
ми, исходя из логики их 

Известный актёр стал кинорежиссёром, 
чтобы снять фильм «Собибор» — о героях, 
которых не смог сломить фашистский концлагерь

Между 20-м и 30-м 
вариантом монтажа 
особенно тяжело

Константин Хабенский:
Работать с Кристофером 
Ламбертом 
было интересно

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495)681-3645
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характеров. Это даже важ-
нее, чем внешнее правдо-
подобие.

Сыграть 
с голливудской 
звездой

— Начальника концлагеря 
сыграл Кристофер Ламберт. 
Он показан ещё тем злодеем. 
Не боитесь, что большин-
ство поклонников актёра не 
воспримут его в этой роли?

— Актёрам свойственно 
играть разные роли и ло-
мать стереотипы. Пригла-
сить Кристофера в нашу 
историю — идея продюсе-
ра. Это связано не только с 
тем, что он замечательный 
актёр: нам нужна была ве-
личина, которая помога-
ла бы нам с продвижением 
этого фильма в Европе. И 
я ни на секунду не пожа-
лел, что он вошёл в нашу 
историю. 

— Он сразу согласился на 
съёмки? 

— Я так понимаю, что 
да. А чего бы ему не со-
гласиться? Только дурак 
откажется от такой рабо-
ты. Что-то мы придумали, 
дофантазировали в судь-
бе человека, которого он 
играет. Но как бы мы его 
ни оправдывали в художе-
ственном плане, как бы ни 
придумывали ему труд-

ную судьбу — наш зри-
тель никогда не оправда-
ет его героя.

— Как вам работалось 
вместе с ним на одной пло-
щадке?

— Это очень интересное 
ощущение — играть с ак-
тёром, на фильмах кото-
рого выросло несколько 
поколений, который сы-
грал свои самые извест-
ные роли в то время, ког-
да ты ещё ходил в среднюю 
школу… 

Фильм 
будет показан 
во многих странах

— У вас есть какие-то 
прог нозы, как пройдёт про-
кат «Собибора»?

— Давайте не занимать-
ся прогнозами. Это самое 
последнее дело — сидеть и 
размышлять на тему того, 
что вот мы сняли такой-то 
фильм и он займёт в рей-
тингах вот такое-то место. 

— В каких странах будет 
показан «Собибор»?

— Мы сейчас совершим 
премьерное турне по Ев-

ропе. Я очень надеюсь, что 
одинаково неравнодуш-
ные реакции будут во всех 
странах. Многие страны 
Европы уже купили права 
на его прокат. Кроме того, 
я знаю, что показывать у 
себя его будут Япония, Ав-
стралия… Сейчас ведутся 
переговоры о том, чтобы 
мы показали эту историю 
и за океаном… 

— Фильм вышел в канун 
Дня Победы. Что для вас 
значит этот праздник?

— День Победы — это 
светлый, но очень тяжёлый 
праздник. Мы его отмеча-
ем не для того, чтобы съесть 
бутерброд и выпить рюм-

ку водки, а для того, чтобы 
вспомнить о том, какую 
страшную цену пришлось 
за него заплатить. Какую 
тяжелейшую войну пере-
жил наш народ, сколько 
горя и страданий она при-
несла. И какую надо было 
иметь силу — и в первую 
очередь силу духа, — что-
бы победить такого сильно-
го, жестокого врага и осво-
бодить от него покорённую 
им Европу. Нам всем надо 
понимать, какую цену при-
шлось заплатить за эту По-
беду. И передавать эти чув-
ства и знания нашим детям 
и внукам. Это праздник на-
шей боли — и одновремен-
но нашей радости и гордо-
сти. 

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото Вадима Тараканова 
и из архива съёмочной группы

(ИА «Столица»)

персона

Едва ли не каждый 
день нам сообщают, 
что живём мы непра-
вильно. То есть не так, 
как это предписывает 
календарь. В эти май-
ские дни, например, то 
и дело объявляют, что 
погода стоит июньская 
— совсем не календар-
ная. А о том, что факти-
чески наступило лето, 
уже не раз заявляли 
ранней весной. Потом, 
правда, поправлялись 
и предлагали всё-таки 
подождать наступле-
ния настоящего лета, 
поскольку возвраща-
лись холода. Однако и 
сами эти холода тут же 
признавались аномаль-
ными — вовсе не та-
кими, как это полага-
лось бы в соответствии 
с предписаниями ка-
лендаря. 

Впрочем, это ведь 
не только с переходом 
от весны к лету такая 
история. Зима в по-
следние годы тоже но-
ровила то начаться чуть 
ли не летом, то тянула с 
приходом почти до ян-
варя.

Да и в любое время 
года мы регулярно уз-
наём о том, что пого-
да сегодня совсем не 
по сезону. Что осадки 
выпадают или сразу в 
количестве месячной 
нормы, или не выпада-
ют вообще вопреки си-
ноптическим графикам 
и прогнозам. Что вме-
сто дождя идёт снег, а 
вместо солнцепёка гря-
дёт ураган.

В общем, заглядывать 
в календарь становит-
ся всё более бессмыс-
ленно. Какая разница, 
что там за дата, если на 

улице погода из друго-
го сезона? И не толь-
ко календари — пло-
хой ориентир для по-
вседневной жизни. По 
СМС-сообщениям, на-
пример, тоже легко за-
путаться. Ведь если до-
верять этим грозным 
преду преждениям, то 
за руль вообще не сто-
ит садиться. Чуть ли 
не каждый день нам 
обещают бури, паде-
ния деревьев и уровни 
опасности всех возмож-
ных цветов. Но реаль-
ность, как правило, со-
всем иная.

Надо ли печалить-
ся из-за того, что ка-
лендари и прогнозы 
так часто не совпада-
ют с нашей жизнью? 
Думаю, не стоит. Ведь 
жить строго по регла-
менту, без каких-ли-
бо сюрпризов было бы 
скучно. И это касается 
не только погоды. 

Случается, что вза-
и моот ношен и я л ю-
дей дают трещину из-
за того, что всё в них 
слишком уж предска-
зуемо. А способность 
удивить друг друга за-
частую помогает чув-
ствам. Конечно, при 
этом предсказуемость 
должна быть в самих 
чувствах, в верности, в 
любви. Так же, как и от-
клонения в погоде мо-
гут быть временными. 
Но ведь в главном ка-
лендарь остаётся прав: 
после зимы обязатель-
но наступает весна, а 
потом и лето. Так что 
стоит ориентировать-
ся на главное, а к сию-
минутным аномалиям 
относиться снисходи-
тельно.

Не всё врут календари

свой взгляд >>

Валерий КОНОВАЛОВ

Многие страны Европы 
уже  купили права 
на прокат фильма

Фильм основан на реальных событиях — единственном за всю 
историю Второй мировой войны успешном  восстании узников 
фашистского лагеря смерти Собибор на территории Польши, 
которое произошло осенью 1943 года. 300 заключённых смогли 
прорвать заграждения и скрыться в лесу, из них к концу войны в 
живых остались около 50, включая руководителя восстания лей-
тенанта Красной армии Александра Печерского. 

Вся послевоенная жизнь Печерского была посвящена пресле-
дованию нацистских преступников, служивших в лагере, и поис-
ку участников восстания.

историческая справка          >>

Кадр из фильма «Собибор»

Не читает 
только 
страус
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сканворд  >>

фотоконкурс  >>

анекдоты  >>
Подзатыльник — са-

мый распространённый в 
нашей стране способ пе-
редачи информации из 
поколения в поколение. 

Конец учебного года.
— Пап, а пап! Вот тебе 

повезло!
— Это почему же?
— Учебники для меня по-

купать не придётся. Я на 
второй год остался. 

«Вырастешь — пой-
мёшь», «Нашёл, чем ин-
тересоваться», «Оно тебе 
надо?», «Не забивай себе 
голову ерундой» и т.п. — 
способы скрыть от детей 
свою безграмотность. 

— Коля, я уже наполови-
ну договорился о свидании 
вон с той красавицей.

— Это как «наполови-
ну»?

— Нуу-у, я согласен. 

Если бы всеми госу-
дарствами управляли 
женщины, то в мире не 
было бы войн. Было бы 
просто много стран, кото-
рые друг с другом не раз-
говаривают. 

Швейцар Института кра-
соты прославился среди 
коллег большими чаевыми.

— Как тебе это удаётся? 
— спросил у него приятель.

— Очень просто. Когда 
клиентки приходят, я встре-
чаю их словами: «Пожалуй-
ста, мадам!», а когда ухо-
дят, говорю: «До свидания, 
мадемуазель!» 

звёздный рецепт  >>

«Мы — пара!»

Один из секретов 
похудения Елены 
Ваенги — низкока-

лорийная диета. Завтрак 
певицы состоит из каш: 
тыквенной, гречневой, ри-
совой или овсяной. На обед 
можно приготовить чече-
вицу, фасоль, диетические 
супы. При этом Елена не 
забывает каждый день пить 
по нескольку стаканов 
воды. Из мясных продук-
тов она позволяет себе не-
жирное филе, но не более 
200 граммов в день. На де-
серт — мёд, сухофрукты, 
орехи. 

В одном из кулинарных 
шоу певица поделилась ре-
цептом супа из индейки.

Сварите бульон из ко-
стей и филе индейки. Ког-
да он будет готов, необхо-
димо вынуть кости и мясо 
и положить в бульон поло-
вину измельчённой зелени, 
сырую гречку, нарезанный 
кубиками картофель и ва-

рить до готовности. Мор-
ковь натрите на крупной 
тёрке, мелко нарежьте лук. 
Обжарьте морковь с луком 
на растительном масле, 
добавьте помидоры в соб-
ственном соку и потушите. 
Готовую зажарку положи-
те в суп, посолите, попер-
чите, добавьте измельчён-
ный чеснок, зелень, мелко 
нарезанное мясо индейки. 

Настоявшийся суп пода-
вайте со сметаной, смешан-
ной с зеленью и чесноком. 
Все продукты берут в зави-
симости от вкусовых пред-
почтений. 

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям 
в СМИ
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 Друзья! Фотоконкурс «Мы — пара!» продолжает-
ся. Ждём оригинальных, креативных снимков. В подпи-
си к фото укажите: где был сделан снимок, когда, кто 

изображён на нём. Обязательно укажите район округа, где вы 
живёте; чем занимаетесь; сколько лет вы женаты и как вас 
звать-величать. Если вы считаете, что самый замечательный 
эпизод вашей совместной жизни может проиллюстрировать 

чёрно-белый снимок, сделанный в другую историческую эпоху, 
то присылайте и его, только в цифровом формате. Также мож-
но присылать интере сные ретро снимки ваших родителей, ба-
бушек и дедушек.

Технические требования к фотографии: цифровой формат 
JPEG, размер файла от 1 МБ. 

Адрес для ваших писем: uvkurier@mail.ru.

Плюс помидоры 
в собственном соку
Суп с гречкой 
от певицы Елены Ваенги

Май 2018-го. Семья Никитиных 
устанавливает на даче парник. 
Им помогает собака Шайни. 
Сергей Никитин — электрик, 
Галина — главбух, живут 
в Некрасовке. 

пожары >>

В Рязанском 
загорелись вещи 
в квартире

9 мая в одной из квартир 
дома 9, корп. 2, на 4-й Ново-
кузьминской улице загоре-
лись личные вещи жильцов. 
Они вызвали МЧС, но поту-
шить пожар смогли самосто-
ятельно до прибытия специ-
алистов. 

На Ставропольской 
погиб человек

Ночью 15 мая произо-
шёл пожар в доме 54, корп. 
2, на Ставропольской улице. 
В квартире на 6-м этаже за-
горелись мебель и личные 
вещи жильцов. Огонь пере-
кинулся в квартиру на 7-м 

этаже. Пожарным удалось 
вывести из огня двух жиль-
цов. Один человек погиб. 
Предположительно причиной 
трагедии стало неосторож-
ное обращение с огнём при 
курении в состоянии алко-
гольного опьянения.

В Кузьминках 
пострадал балкон

16 мая на балконе кварти-
ры дома 34 на улице Фёдора 
Полетаева загорелись хра-
нившиеся там вещи. Пред-
положительно причиной по-
жара стал непотушенный 
окурок. 

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации МЧС 

по ЮВАО

За неделю в округе произошло 4 пожара 
и 10 возгораний.

собаки ищут хозяина
Венечка любит пошалить

Собака совсем молодая, ей около пяти 
месяцев. Ласковая, дружелюбная, она пре-
красно ладит со всеми — и с людьми, и с 
собаками. При этом не вожак по натуре, 
так что подойдёт в семью, где уже есть до-
машние животные. Очень аккуратно играет 
с детьми: не укусит, не оцарапает. Правда, 
на поводке шалит, вертится, может запу-
тать поводок. Единственный недостаток: 
плохо видит один глаз, но ей это не мешает.

Здорова, привита.
Тел. опекуна: 8-916-401-7972, Ирина

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Рецензент. 

Бес. Прокурор. Заступ. Корунд. 
Астролог. Невод. Рогожа. На-
бег. Жар. Отсвет. Сейм. Соти. 
Тмин. Рокер. Рашпиль.

По вертикали: Секундо-
мер. Ровесник. Днестр. Запру-
да. Атом. Тир. Затрещина. Так-
са. Рог. Смог. Берет. Ложе. Уро-
жай. Сироп. Гармонь. 

Ph
ot

o 
IT

AR
-T

AS
S

Ф
от

о 
пр

ед
ос

та
вл

ен
ы

 в
ол

он
тё

ра
м

и

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU


